

Monto Unico Consolidado (MUC)
que perciben los servidores administrativos sujetos al régimen del D.L. N° 276
(D.S.268-2024-EF)

Grupo Ocupacional	Nivel Remunerativo	MUC (2025)	
		NOMBRADOS	CONTRATADOS
FUNCIONARIO	F-4	1,126.00	1,126.00
	F-3	1,104.00	1,104.00
	F-2	1,082.00	1,082.00
PROFESIONAL	SPA	1,037.00	1,037.00
	SPB	1,009.00	1,009.00
	SPC	981.00	981.00
	SPD	953.00	953.00
	SPE	925.00	925.00
	SPF	899.00	899.00
TECNICO	STA	897.00	897.00
	STB	889.00	889.00
	STC	880.00	880.00
	STD	875.00	875.00
	STE	873.00	873.00
	STF	872.00	872.00
AUXILIAR	SAA	871.00	871.00
	SAB	862.00	862.00
	SAC	854.00	854.00
	SAD	845.00	845.00
	SAE	836.00	836.00

Vigencia a partir del 31.12.2024

Monto de Remuneración Mensual
de Docentes Ordinarios de las Universidades Públicas
(D.S. 164-2024-EF)

Categoría Docente	Regimen de Dedicación	Remuneración Mensual
PRINCIPAL	A Dedicación Exclusiva	8,869.82
	A Tiempo Completo	
ASOCIADO	A Dedicación Exclusiva	5,820.50
	A Tiempo Completo	
AUXILIAR	A Dedicación Exclusiva	5,233.00
	A Tiempo Completo	

D.S. 164-2024-EF. Art. 1, 1.2. La remuneración de los docentes ordinarios pertenecientes a las categorías principal, asociado y auxiliar, con régimen de dedicación a tiempo parcial, se calcula de manera proporcional a las horas laboradas y teniendo como base el monto de la remuneración del docente ordinario de similar categoría con régimen de dedicación a tiempo completo

Vigencia: a partir de setiembre 2024

Monto de Remuneración Mensual
de Docentes Contratados de las Universidades Públicas
(D.S. 164-2024-EF)

Tipo de Docente Contratado	Clasificación	Horas (Semanal-Mensual)	Carga Académica		Remuneración Mensual
			Horas Lectivas	Horas No Lectivas	
DOCENTE CONTRATADO TIPO A (DC A)	DC A1	32	16	16	6,850.00
	DC A2	16	8	8	3,425.00
	DC A3	8	4	4	1,713.00
DOCENTE CONTRATADO TIPO B (DC B)	DC B1	32	16	16	3,133.00
	DC B2	16	8	8	1,566.00
	DC B3	8	4	4	782.50

D.S. 164-2024-EF. Art. 2, el docente contratado de las universidades públicas, en el marco de la Ley N° 30220, Ley Universitaria, percibe su remuneración, conforme al presente detalle

Vigencia: a partir de setiembre 2024

